
MTV Vechelade 
 

Protokoll 
 

 der 3. Vorstandssitzung am 16.06.2023 in der Zeit von 19.07 Uhr bis 21.15 Uhr 
 
 
Anwesend: 
Jonas Maus, Kirsten Lötel, Stephanie Keune, Jennifer Theophil (Turnen Kinder/ Jugendliche), Hans-
Jürgen Vöpel (Schützen), Dieter Bröckelmann (Medien), Frank Jagelitz (Dart), Jürgen Will 
(Tischtennis), Mirko Vogel, Katharina Brandt, Heike Nittmann, Sascha Otte 
 
Entschuldigt fehlten: Frank Hollstein, Petra Hollstein-Böttcher,  Heidi Schlömp (Turnen Senioren) 
 
TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Anwesenden 

- Der Vorsitzende eröffnet die Vorstandssitzung und stellt fest, dass der erweiterte Vorstand 
beschlussfähig ist.  
 
 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 14.02.2023 
 

8 Ja-Stimmen 
1 Enthaltung 
Die drei Gäste (Sascha Otte, Heike Nittmann und Katharina Brandt) haben nicht 
mitabgestimmt. 

 
 
TOP 3 Aktuelles aus den Sparten 

- Dart: 
Die Vereinsmeisterschaften haben wie geplant stattgefunden. Sie waren gut besucht. 
Vereinsmeister ist Alfons Rosenau geworden. 
 

- Schützen:  
Keine besonderen Vorkommnisse 
 

- Sparte Turnen Kinder/Jugend: 
+ alle Eltern wurden wegen der Umstrukturierung des Kinderturnens von Jenni 
benachrichtigt. Der Großteil ist damit zufrieden. 
+ Die neue Gruppe der ab 6jährigen von Kirsten ist auch richtig gut angenommen worden 
(1. Woche 14 Kinder, 2. Woche 18 Kinder) und ist damit auch voll. 
+ Kindertanzen: bei den Minis gab es ein paar Abgänge, die aber gleich mit Kindern aus 
der Warteliste aufgefüllt werden konnten, somit ist diese Gruppe auch wieder voll. 
+ Es wird fleißig für die Minidisco geübt, die Kinder freuen sich auf ihren ersten Auftritt 
+ Katharina: die zweite Gruppe (Jugendl./Erw.) füllt sich auch langsam, es sind inzwischen 11 
Teilnehmer im Alter von 14 -60 Jahren 
 

- Sparte Volleyball 
Betrieb ruht weiterhin 
Volleyball-Turnier soll stattfinden 
 
 
 



- Sparte Aerobic 
In der Montagsgruppe gab es weitere Neuzugänge 
Der Sonntag-Termin wird auch weiterhin genutzt 
 

- Reha-Sport 
Der Donnerstag-Vormittag hat 11 Teilnehmer, am Donnerstag-Nachmittag sind es 8, der 
Montag hat nur 4 Teilnehmer, hier  passt die Zeit wohl doch nicht so gut 
 

- Sparte Tischtennis:  
+ für die Saison 23/24 werden 3 Da-Mannschaften und 7 He-Mannschaften gemeldet 
+ wegen einiger Rückzieher anderer Vereine konnten einige Mannschaften doch in der 
gleichen Klasse bleiben, die 2. Da-Mannschaft ist dadurch sogar aufgestiegen. 
+ der Dienstag-Abend wird wohl auch als Punktspieltag eingeplant werden müssen, dadurch 
kommt es zu Einschränkungen für die Trainingszeiten. 
Jonas bot der TT-Abteilung an, dass der Samstag- und Sonntag-Nachmittag genutzt werden 
kann 
+ die Vereinsmeisterschaften finden am 01.+02.09.23 statt 
 

- Minidisco am 01.07.23 
Inzwischen gibt es ca. 100 Anmeldungen 
Die Flyer, die in den Geschäften ausgehängt wurden, wurden anscheinend von Jemanden 
(nicht dem Personal) entfernt. Es sollen aber keine neuen aufgehängt werden, in den 
Kindergärten liegen sie noch aus. 
 

- Verabschiedung Mareike 
Aufgrund der Beendigung der Zusammenarbeit mit Mareike mussten alle Gruppen mit neuen 
ÜL besetzt werden. Einen Hauptteil übernehmen Yasmin, Jenni und Kirsten und werden von 
Eltern, die eh da sind unterstützt. 
Der „Elternabend“, an dem die Neuerungen bekannt gegeben wurden, ist gut verlaufen.  
Leider äußert sich Mareike nach außen weiter schlecht über den Vereinsvorstand.   
Jonas möchte nicht weiter darauf eingehen und bittet auch die Sparten sich nicht an 
Diskussionen zu beteiligen. 

  
TOP 4 Sport- und Familienfest 

- Getränkestand 
Übernehmen die Schützen  
Alfons übernimmt die Ausgabe der Wertmarken 

- Grillstand 
Übernimmt Mirko, braucht aber noch einen Helfer  
Bratwurst, Krakauer, Nacken- und Putensteak wird von Kirchner besorgt   

- Sportabzeichen 
Folgende Disziplinen können abgenommen werden  
+ Seilspringen 
+ Standweitsprung 
+ Kugelstoßen 
+ Medizinball-Weitwurf 
Gundi wird dazu mit kleinen Gruppen von Station zu Station gehen, somit müssen nicht alle 
Stationen besetzt werden 

- Tischtennis 
Brauchen eine halbe Halle, es werden zwei normale Tische aufgebaut und ein kleiner Tisch  
(wird von Julia Freudenthal gestellt) 
Es werden mehrere Spiele stattfinden (Rundenlauf, „Bier-Pong“) 
Die TT-Abteilung ist mit 6 Helfern dabei 



- Schützen 
Sascha und Max werden Schießstand besetzen, so dass auch geschossen werden könnte 

- Dart 
Es werden 2 Dartscheiben (Plasik) in einem Pavillion aufgestellt, eine an einem 
höhenverstellbaren Ständer) 
Die Dart-Abteilung ist mit 3 Helfern dabei 

- Krav Maga 
4 Erwachsende werden draußen auf 2 Weichbodenmatten eine kleine Vorführung 
präsentieren. Dazu soll Musik abgespielt werden.  
Der Verein stellt die Musikanlage – muss aber noch getestet werden, da sie noch nie im 
Einsatz war 

- Kindertanzen 
Beide Gruppen werden je einen Tanz vorführen 
Danach soll ein Mitmachtanz stattfinden. 

- Kinderturnen 
Ein paar Kinder werden Turnübungen am Boden und am Sprung vorführen. 

- Schankerlaubnis 
Jonas hat sich bei der Gemeinde erkundigt: für diese Veranstaltung wird keine 
Schankerlaubnis benötigt, wenn wir die Getränke zum Selbstkostenpreis anbieten, da wir 
dann keine Gewinnerzielungsabsicht haben. 

- Spendenschwein 
Im letzten Jahr wurde mehrfach nach einer Spendenbox gefragt, da unsere Preise so günstig 
waren. Heike bringt ein großes Sparschwein dafür mit. 

- Zeitplan 
Aufbau Getränkestand am Freitag 
Samstag ab 8.00 Uhr Aufbau der Stationen 
Verkauf Getränke/Kaffee+Kuchen ab 10.00 Uhr 

 
TOP 5 Sonstiges 

- Bis jetzt wurde die neue Heizung für unsere Halle von der Gemeinde noch nicht 
ausgeschrieben 

- Der LSB wird seine Beiträge ab 01.01.2025 erhöhen 
Deshalb die Überlegung die Mitgliedsbeiträge um 1,- bzw. 2,-/Monat zu erhöhen, 
damit könnten auch die ÜL-Vergütungen angehoben werden. 
Eventuell Einführung von Spartenbeiträgen, um die passiven Mitglieder zu entlasten und 
Austritten vorzubeugen. 
Dies wird vom engeren Vorstand vorbereitet und zahlenmäßig bei der nächsten Sitzung 
vorgetragen, muss dann von der JHV genehmigt werden. 

- Die Dart-Abteilung hat sich einen mobilen Ventilator für den Schießstand angeschafft, 
Außerdem wird angemerkt, dass der Staubsauger und der Lautsprecher kaputt sind. 

- Gartenlaube 
Materialbedarf und Zeichnung liegt bei der Gemeinde, muss noch freigegeben werden, dies 
wird aber voraussichtlich erst nach der Sommerpause geschehen. 

- Jenni hätte gern für die Kinder in der Herren-Umkleide eine in Kinderhöhe angebrachte 
Garderobenleiste 

- Jenni fragt, ob jemand jemanden kennt, der für die Minidisco eine Drohne für Bilder zur 
Verfügung stellen würde. Mirko erkundigt sich. 

 
Die Sitzung endete um 21.15 Uhr.  
 
 
Jonas Maus      Stephanie Keune 
Vorsitzender      Protokollführerin 


